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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

　　　　　　会　　長　永 盛 　武
　　　　会長ノミニー　永 井 啓 一
　　　　　　副 会 長　加 藤 昌 美
　　　　　　幹　　事　中 里 泰 久
　　　　　　会　　計　岩 崎 晴 男
　　　会場監督委員長　新 井 利 平
　　　　　　直前会長　早 瀬 浩 一
　　　職業奉仕委員長　館 野 　博
　　　社会奉仕委員長　外 山 壽 彦
　　青少年奉仕委員長　島 田 　茂
　　　国際奉仕委員長　潮 田 武 彦
　　財団・米山委員長　佐 藤 　昭
親睦活動・友好委員長　百目鬼博行
　　プログラム委員長　馬 場 　保

　

米山功労表彰
　新 井 和 雄 会員　　日向野　陽 会員

マルチプルフェロー表彰
　小 林 一 彦 会員　　日向野　陽 会員

　

ご 挨 拶　萩 原 亢 雄 パストガバナー

　本日の会報に永盛エレクトが掲載されてお
り、３度目位かなと思いましたら、初めてと
いうことで少々おどろいております。
　私共の会社では海外の石油・車等を皆さん
に提供しており、２世代、終身雇用、地元に
育てられ、地元に御奉仕ということを目指し
ております。
　先日、当クラブの大和田会員、下館クラブの
潮田さんのニンジンの話を聞き、ふるさと創生
などともいわれており、地元のものを海外へ

前々例会報告　第2770回　2016/12/14（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄 様（しもだて紫水ＲＣ）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。このところ、ノ
ロウィルスによる集団感染も広がりを見せて
いるそうです。手洗いが一番といわれています。
今月は疫病予防と治療月間です。みなさん、
病気にならないよう気をつけてください。
　また政治には、中立の立場で何も言わない
のがロータリーであると教えられてきました
が、カジノ法案と呼ばれるＩＲ法はほんとう
に国民のためになるのでしょうか？はじめか
ら結論有りではなく、もう少し審議していた
だきたいものです。１２３カ国でカジノが開
かれているそうですが同じ道を歩まなくても
いいのでは？私だけでしょうか。
　話は変わりますが、白戸ガバナーから戴い
た「今日からロータリアン」読まれた方も多
いと思いますが、私も公式訪問が終わってか
ら読ませていただきました。ロータリーを知
らない人が読んでもすごくわかりやすく書か
れています。手続き要覧では辞書を読んでい
るようで解釈の違いがあったり、理解するの
が大変ですが、この本はロータリー入門書と
して大変すぐれています。
　特に裏表紙に書かれているロータリーの
１０徳は、なるほどと思います。まだ読まれ
ていない方は、ご覧になって下さい。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．受理内容
　　①バギオ基金より 2015 年度　報告書
　　②東日観光　ロータリー室より「ロータ

リーと歩んだ東日観光の奇跡」
　

年 次 総 会
　2017～2018年度役員理事が下記の通り
承認されました。



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

メークアップ場所・出席者

地区財団・社会奉仕合同研修セミナー

新 井 和 雄・百目鬼博行・日向野　陽

永 井 啓 一

月 日

12月10日

■メークアップ   　（敬称略）
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▼瀧 田 昌 甫さん　パストガバナー萩原さんの
来訪を記念して。

▼加 藤 昌 美さん　パストガバナー萩原亢雄様
ようこそお出で下さいました。

▼関 谷 　徹さん　萩原パストガバナーの来訪
を記念して。

▼新 井 和 雄さん　萩原パストガバナーの来訪
を記念して。

▼小 林 一 彦さん　萩原ＰＧ様ようこそ御出で
下さいました。

　早瀬会長、上半期御苦労様でした。卓話楽し
みにしています。

▼鈴 木 光 則さん　萩原パストガバナーの来訪
大変うれしく思います。

　早瀬年度早くも半期。のこり半期もガンバッ
テいきましょう。

▼新 井 利 平さん　萩原ＰＧよくいらっしゃい
ました。又会長の卓話を楽しみにしております。

▼百目鬼博行さん　萩原パストガバナーの御来
訪を記念して。

▼鈴 木 健 一さん　早瀬会長、半期を振りか
えって卓話よろしくお願いします。

　萩原パストガバナーようこそいらっしゃいま
した。

▼岩 﨑 晴 男さん　萩原ＰＧようこそ。

▼潮 田 武 彦さん　パストガバナー萩原様、本
日はありがとうございます。

▼馬 場 　保さん　萩原ＰＧご来訪ありがとう
ございます。

　早瀬会長、上半期報告よろしくお願い致します。

▼永 盛 　武さん　萩原ＰＧの来訪を記念し
て。

本日の合計 22,000 円
累計 425,000 円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

紹介することも必要なのかなと思い、そうそう
たるメンバーの揃っている東京ＲＣでの卓話
の実現にお手伝いをさせていただきました。
今後のお２人の御活躍を願っております。

　

卓話『半期を振り返って』
早 瀬 浩 一 会長

　丁度一年前、承認されて以来、次年度へむ
かっての準備を進め、各種協議会、会長・幹
事会、又、準備理事会の開催等たいへんあわ
ただしく７月の新年度を迎えましたが、皆さ
ま方の御指導、御協力をいただき何とか半期
を迎えることができました。ありがとうござ
いました。
　まだ半期ありますので、尚一層の御指導、
御協力の程よろしくお願いいたします。
　

スマイルBOX 外 山 壽 彦 副委員長

パートナー誕生　　堀江　勤さん

▼萩 原 亢 雄さん　今年もいろいろと大変お世
話になりました。

▼早 瀬 浩 一さん　萩原パストガバナーようこ
そおいで下さいました。よろしくお願い致し
ます。

　上半期を振り返ってとして活動報告致しま
す。よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　萩原パストガバナーようこ
そおいでくださいました。

　早瀬年度が半年を経過します。これからも皆
様のご協力をお願い致します。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▲田中古河警察署長バンドによる演奏

れらは商業目的で生産されているので森林伐
採などの環境破壊ではなく、農地で生産され
ています。しかし、クリスマスが終わると、
ツリーのゴミ問題が社会問題化しています。
最近は、ニューヨーク州をはじめとしてリ
ユース、リサイクルとして農場へ返す取り組
みが行われているそうです。
　私もそんなもみの木「知恵の木」から少し
でも恩恵をうけたいと思いました。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．財団から寄付の明細と100周年の案内が
届いております。

前例会報告　第2771回　2016/12/21（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんばんは。今宵は、皆さん
待ちに待ったクリスマス例会です。親睦委員
会によるすばらしいアトラクションもご用意
していますので十分楽しんでください。
　さて、クリスマスにちなんで雑学を一つ。
クリスマスの飾りつけに必要なクリスマスツ
リーについて。一般には、もみの木が使われ
ますが日本では、トドマツ、エゾマツなどが
北海道、東北地方では、使われるそうです。
常緑樹が使われるのは、冬の間も緑を保つた
め“強い生命力の象徴”とされたためです。
　また、「クリスマスの起源」によれば中世
ヨーロッパの聖夜の降誕祭の序章においてア
ダムとイブの堕罪の舞台劇で使われる「知恵
の樹」として冬に葉が落ちてしまうリンゴの
木のかわりに常緑樹のもみの木が、禁断の木
の実を飾るために使用されたのが由来とされ
ています。
　また、アメリカではこの時期になると数千
万本の生木のもみの木のツリーが流通し、最
も生産数の多いオレゴン州だけでも７００万
本を越えるもみの木が流通するそうです。こ


